

14.04.2010 - 11:26 Uhr

Blog de télémédecine - Medi24 blogue en français et allemand sur un nouveau portail

Berne (ots) -

Le pionnier suisse de la télémédecine Medi24 relance son blog de télémédecine. Afin de le rendre plus aisément accessible aux personnes intéressées de langue française, le blog est publié non seulement en allemand, mais aussi en français et se trouve dès aujourd'hui sur un nouveau portail. L'objectif de ce weblog consiste à montrer où en est la télémédecine, ce qu'elle propose, comment elle fonctionne, quelles perspectives elle offre et qui l'anime.

L'auteur du weblog - le Dr Andrea Vincenzo Braga, médecin-chef et membre de la direction de Medi24 - évoque actuellement son récent voyage en Inde. Il a en effet visité l'Inde du Sud en qualité d'auditeur du groupe Mondial Assistance, la société mère de Medi24, pour entretenir la base de données "Marco Polo". Celle-ci contient les données de quelque 1360 hôpitaux et institutions médicales dans environ 150 pays émergents et en développement. Ces institutions médicales sont visitées et contrôlées au moins tous les deux ans par un médecin. Les auditeurs mènent des interviews, réalisent des dossiers, photographient, contrôlent et évaluent les établissements de manière structurée. Dr Braga: "Marco Polo est un important facteur de sécurité pour des milliers de patients et patients qui soumettent un problème de santé à Mondial Assistance. La base de données indique la qualité et les infrastructures des cliniques afin que le patient puisse être adressé à une institution médicale optimale". Le Dr Braga vient ainsi de visiter plus de 20 hôpitaux en Inde et il parle de ce voyage sur le blog, il montre des images et partage ses impressions.

Le blog s'adresse en priorité aux politiciennes et politiciens, aux acteurs du secteur de la santé ainsi qu'aux représentants des médias qui s'intéressent aux différents aspects de la télémédecine.

Liens: http://www.telemedizin-blog.ch/

Doté du statut de cabinet médical, Medi24 est un pionnier de la télémédecine avec plus de dix ans d'expérience et près de 1,5 million de consultations télémédicales à son actif. Plus de deux millions de gens ont accès à Medi24 via des assureurs-maladie et des réseaux de médecins. L'entreprise donne jusqu'à plus de 3000 consultations par jour; en 2009, elle a totalisé 400.000 consultations. Son équipe interdisciplinaire composée de médecins spécialistes et de conseillers médicaux diplômés fournit des prestations fondées sur des critères éthiques et médicaux 24 heures sur 24 en allemand, en français, en italien et en anglais. L'entreprise a son siège à Berne et occupe une centaine de personnes. Medi24 a récemment conquis un nouveau client important avec l'assureur-maladie romand "Groupe Mutuel" qui compte environ un million d'assurés.

Contact:

Grazia Siliberti, responsable de la communication d'entreprise

Tél.: +41/31/340'05'09 (direct) Mobile: +41/79/616'86'32 Fax: +41/31/340'05'55 E-Mail: g.siliberti@medi24.ch Internet: www.medi24.ch

Medi24 Bolligenstrasse 54 3006 Berne Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/fr/pm/100012145/100601452 abgerufen werden.